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Câmara libera R$ 5,5 milhões para
centros esportivos

Na mesma sessão, vereadores aprovaram R$ 150 mil para Prefeitura usar 
na contrapar�da da reforma da Casa da Agricultura

A Câmara de Louveira aprovou dois projetos de Lei de autoria do Executivo liberando créditos adicionais para
construção de centros esportivos e reforma da Casa da Agricultura. Os projetos foram aprovados na sessão de
terça-feira, 12.

O primeiro deles solicitava a abertura de R$ 150 mil para a Prefeitura utilizar como contrapartida nas obras de
reforma da Casa da Agricultura e foi aprovado por unanimidade. O outro projeto, de R$ 5,5 milhões, foi solicitado
pela Prefeitura com o objetivo de construção de centros esportivos, a fim de "proporcionar melhores condições
para a prática das atividades físicas correspondentes, oferecendo uma melhor qualidade de vida a todos os
munícipes", justificou o Executivo.

Durante a discussão, o vereador Estanislau Steck (PSD) chegou a classificar o projeto de "brincadeira do
Executivo, que quer aprontar com a Câmara" e justificou a fala explicando que a Prefeitura não enviou qualquer
informação sobre quantos centros esportivos serão construídos, em quais locais e nem sequer os projetos das
obras. O vereador Maurinho (PSB) contrariou a posição de seu colega, afirmando que a Câmara deveria aprovar o
projeto da Prefeitura, pois beneficiar a comunidade esportiva local. Em resposta, Estanislau disse que respeita a
posição contrária, mas que não confia cegamente no prefeito.

O vereador Alan Jacui (SD) também se manifestou e disse que estava triste em votar contra o projeto, pois
defende os esportistas. Entretanto, como presidente da Comissão de Justiça e Redação, Alan explicou que enviou
ofício à Prefeitura solicitando informações sobre os centros esportivos, mas não obteve resposta. O projeto foi
aprovado por 8 a 3, com votos contrários de Estanislau, Alan e da Professora Clarice (SD).
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